05/03/2023 22 Brovista_siempre

DE TODO COMO EN BOTICA

Todo por servir se acaba. Predicciones políticas a corto y largo plazo

TERCERA PARTE

POR ELISUR ARTEAGA NAVA

En esta última parte de la serie aludo al destino de algunos políticos en el año de 2024; también hago referencia a algunas instituciones públicas.

Ricardo Monreal. Resulta electo como Jefe de Gobierno de la Ciudad de México; intentantará ser candidato a la presidencia de la República para el 2030. Ebrard, para consolidarse en el poder, le ofrece la secretaría de gobernación. Entre los dos integran una dupla invencible y perversa. Todos tiemblan ante sus ataques y amenazas. Nadie está seguro. AMLO, en la Habana, al sentirse en peligro, se pone en huelga de hambre.

Adán Augusto López. Sin pena ni gloria, afirma que él no perteneció a la 4T ni conoce a AMLO. Intenta recuperar la gubernatura de su estado natal: Tabasco y, al no ser posible, pone las bases para revivir su notaría y convertirla en un negocio rentable: la mejor del sureste.

Delfina Gómez Álvarez. Gobernadora del Estado de México instaura a nivel local el diezmo obligatorio y la entrega de las primicias; a los burócratas de su entidad les impone el servicio comunitario. Los fondos que se obtienen se destinan a revivir a Morena y para fondear el nuevo ciclo de giras que AMLO realizará; comprenderán todo el territorio de Cuba; persigue la gubernatura de su natal Tabasco. Lo hará tan pronto pueda regresar a México. Los burócratas locales prestarán su servicio comunitario todos los sábados del año; promoverán la candidatura de AMLO. Quien no lo haga será despedido.

Claudia Sheinbaum. Se convierte en una linda ama de casa; aprende a cocinar; lleva a sus nietos a la escuela e intenta recuperar su puesto de investigadora en la UNAM. No quiere saber nada de AMLO ni de su paso por la política.

Rocío Nahale. Asegurará que, para el año de 2050, previa la inversión de ocho mil millones de dólares adicionales, una vez que deje de estar inundada, saldrá el primer litro de gasolina de la Refinería de Dos Bocas. Se comprará zapatos de tacones para no verse tan chaparra;

adelgazará para no aparecer gorda cuando viste pantalones; para ahorrar recursos, seguirá usando el mismo casco de plástico de siempre. Fijará su domicilio definitivo en Veracruz.

Morena, por no estar en posibilidad de cumplir la promesa de hacerla gobernadora del estado de Veracruz, le procura un escaño en el Congreso. Su proyecto fracasado no la deja dormir ni vivir en paz. No tuvo la entereza de decirle a su jefe que el proyecto no era viable.

Hay otros actores políticos a los que, sin rubor, el nuevo presidente de la República sacrificará llegado el momento:

Layda Sansores. Como producto hecho en China, desechable o perecedero, la dejan tirada a su suerte. Llegado el momento, los priistas piden su cabeza por la intervención de comunicaciones, el manejo de dinero sucio y por la difusión de conversaciones privadas. En Estados Unidos de América se le inicia un juicio por hacer uso indebido de las redes. Alejandro Moreno se presenta a rendir su testimonio en calidad de testigo protegido.

Mario Delgado. Se le procura un salvoconducto temporal: es senador de la República. Se le ve como un mal ejecutor de las órdenes que recibía de su jefe.

Santiago Creel. Es senador de la República por dos periodos y después se retira de la vida política.

Ricardo Anaya. Busca la nacionalidad norteamericana; se dedica a dar clases de español en DeKalb College, en Decatur, Georgia y de francés a domicilio. Para no perder su idioma, contratará servidumbre latina en Atlanta, siempre y cuando su estancia sea legal.

Gerardo Fernández Noroña. Después de seis meses, levanta su plantón en el centro de la Ciudad. Se reelige como senador; enseguida, es diputado y lo sigue siendo hasta el fin de los tiempos. Se inscribe en Alcohólicos Anónimos. Delodio al amor sólo hay un paso: anuncia su inminente boda con Lilly Téllez; el enlace será en la Catedral Metropolitana. Los dos le suspiran a la presidencia de la República.

Alejandro Moreno. Sigue como presidente del

Viene de la página anterior

PRI en forma vitalicia y, como tal, se reelige como diputado cuántas veces le da la gana y después dos veces senador; siempre aspira a ser candidato a la presidencia de la República por su partido. En las revistas corazón se habla de un posible romance entre Layda Sansores y él. Se les vio cenando en un privado del restaurante Suntory. Él llegó a la cita con un ramo de rosas. Nada firme.

Organizaciones Políticas

Morena. Al no contar con AMLO, que los controle; con Marcelo, que los procure y con Pío que los provea de dinero, los miembros de sus tribus se pelean entre sí; todos niegan haber apoyado en algún tiempo a AMLO. Algunos afirman que no lo conocieron.

PAN. Se reforma totalmente. Echa mano de nuevos valores; busca sangre nueva, invita a ponerse al frente a Gustavo Madero, Vicente Fox, Martha Sahagún, Manuel Espino, Ernesto Rufo, Javier Corral, Federico Döring y otros. Christian Von Roehrich, desde un lugar secreto, elabora los principios ideológicos y de valores del nuevo PAN. Rodolfo Gil Zuhart se niega a abandonar su despacho. Le está yendo muy bien.

PRI. Busca su renovación total con nuevos y carismáticos líderes: Manlio Fabio Beltrones, Beatriz Paredes, Carlos Madrazo, Miguel Osorio Chong, Alejandro Moreno, Enrique de la Madrid, Alejandro Murat y Francisco Labastida Ochoa, entre otros. Ulises Ruiz acepta dirigir a su antiguo partido y renovarlo totalmente. Se convierte en el ideólogo de la organización.

PRD. Pierde su registro. Sus dirigentes tienen un acercamiento con Marcelo y buscan colaborar con él. Sus dirigentes son admitidos como colaboradores del nuevo gobierno.

Movimiento Ciudadano. Conserva las gubernaturas y plazas que ha ganado, se apresta a colaborar con el gobierno de Marcelo Ebrard y procura colocar en el gabinete a Luis Donaldo Colosio Riojas. Dante Delgado es su eterno mentor y líder, lo es aún después de muerto. Su momia está a la entrada del domicilio del partido.

Predicciones a largo plazo

Los nuevos políticos, es decir las nuevas generaciones, al ver que no hay esperanzas de incrustarse en el aparato gubernamental, por estar ocupadas todas las posiciones importantes, propugnan por una movilidad de las elites; al no logarlo, se revelan y buscan ascender al poder por la vía violenta. La clase política, al advertir el riesgo y lo fundado de la reclamación, suprimen la reelección de los legisladores y de los presidentes municipales.

Uno de los hijos de AMLO, que no es el de la Casa Gris, comienza giras por el territorio nacional con el objeto de constituir lo que él llama la 5T, por aquello de que no hay quinto malo: López de Santa Anna, López Mateos, López Portillo y López Obrador. Aunque es otro López, la ciudadanía rural lo apoya. Su partido es: Renovación Unida en Beneficio de los Indígenas y Asalariados: RUBIA. Promete: un servicio sanitario mejor que el de Dinamarca, acabar con la corrupción, organizar una encuesta para ver si la ciudadania está o no de acuerdo en que se meta a la cárcel al Innombrable, a Felipe Calderón y a Marcelo Ebrard; se compromete regresar el ejército a sus cuarteles y construir el aeropuerto en la Alameda Central. Muchos le creen, sobre todo la antigua clientela de su padre.

Sociales y pitorreo

En España se invita al público en general a la ceremonia en la que se practicará la circuncisión al judeo/español Carlos Salinas de Gortari. Éste se deja crecer la barba y es admitido como miembro de la comunidad sefardita. Ha dejado de comer cerdo.

Bodas

Enrique Peña Nieto anuncia su enésima boda. Será en un castillo de su propiedad que se halla a las afueras de Granada. La feliz agraciada es originaria de Afganistán, usa burka y profesa la religión del islam. La contactó por las redes. No tiene idea de cómo es, lo mismo que con la Gaviota.

Elba Esther Gordillo, al estar próxima a cumplir noventa años, intenta formar un nuevo partido político, asumir el liderazgo del sindicato nacional de maestros y, al quedar viuda, anuncia que se casa de nueva cuenta; lo hará con un novio de veinticinco años de edad, es decir, sesenta y cinco años menor que ella. A ver si este me dura, comentó. Serán testigos de la boda Beatriz Gutiérrez M., Enrique Peña Nieto y Miguel Osorio Chong. El enlace será en el ex Convento de Santo Domingo, en Oaxaca: Me trae gratos recuerdos, comentó.

Yasmín Esquivel Mossa. Finalmente elabora su tesis profesional para optar por el título de licenciada en derecho. Es miembro del jurado una ministra de la Corte; el tema de su tesis es: No es delito fusilar tesis. Mereció un reconocimiento especial de parte del jurado examinador.